membres les plus distingués, le R. P. Douglas, recteur de la maison généralice et ancien consulteur général. Il approchait de sa 80e année et de la 50e de vie religieuse.

C'est une grande figure qui disparaît de ce monde, mais une belle âme que Dieu appelle au repos bien mérité du ciel. Issu de cette noble maison de Douglas, qui compte parmi ses ancêtres sainte Marguerite, reine d'Ecosse, mais qui eut le malheur de se détacher de Rome lors des grandes luttes du XVIe siècle, le vénérable défunt fut élevé dans l'herésie, au foyer de la famille d'abord et ensuite au sein de l'Université d'Oxford.

Une circonstance toute fortuite, au cours d'une visite à S. Pierre à Rome, fut l'occasion de sa conversion aussi inattendue que sincère et parfaite. Dès ce moment Douglas fut tout à Dieu, à l'Eglise romaine et à la famille religieuse où la vocation devait bientôt l'amener.

Tous les abbés et prieurs des monastères cisterciens réformés de Notre-Dame de la Trappe ont été convoqués à Rome, ainsi que les abbés et prieurs des autres branches de l'Ordre cistercien. Ainsi que nous l'avons annoncé dans le numéro du 12 mars, ils tiendront, sous la présidence de l'abbé général Dom Sébastien, un grand chapitre général pour étudier la grande question de leur union en un seul et même Ordre, sous le nom d'Ordre de Cîteaux. Ce chapitre général se tiendra du 21 au 28 avril.

BELGIQUE.— L'évêque de Gand a écrit, en décembre 1897, à M. l'abbe Daens, député, une lettre lui intimant la défense de solliciter le renouvellement de son mandat parlementaire aux élections qui doivent avoir lieu en Belgique le 22 mai prochain.

La semaine dernière, Le Patriote a annoncé que la décision de Rome a été communiquée à M. Daens. Son appel a été déclaré non recevable, attendu qu'il s'agissait dans l'occurrence d'une question de discipline diccésaine intérieure dans laquelle Rome n'intervient pas.

Dans le bon vieux temps

Il n'y a pas cinquante ans, on lisait encore à l'entrée d'une promenade publique de Strasbourg cette inscription qui n'étonnait personne: "l'Entrée des jordins des Contades est interdite aux bestiueux et aux Juifs."